

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dipaparkan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja keuangan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Rasio likuiditas Koperasi Konsumen Bulog Divre Jabar berada di interval $<125\%$ yaitu 97% masuk ke kriteria **sangat tidak efektif**. Hal ini disebabkan penurunan aset lancar terlalu tinggi yaitu sebesar 15% , disisi lain juga perputaran piutang koperasi hanya 2,98 kali dalam setahun.
2. Rasio solvabilitas yaitu *debt to equity ratio* Koperasi Konsumen Bulog Divre Jabar berada di interval $>100\%$ s/d 150% yaitu 143% masuk ke kriteria **kurang efektif**. Hal ini dikarenakan meningkatkan total hutang pada koperasi yang tidak sebanding dengan total modal sendiri.
3. Rasio aktivitas yaitu *total asset turn over* termasuk ke dalam kriteria **sangat tidak efektif**, maka koperasi perlu meningkatkan penjualan dengan cara meningkatkan penjualan tunai sehingga laba yang diperoleh akan masuk ke dalam kas dan dana tersebut dapat digunakan untuk kebutuhan kegiatan operasional koperasi, dengan begitu perputaran aset koperasi akan meningkat. Sementara untuk perputaran piutang termasuk ke dalam kriteria **sangat tidak efektif**, maka koperasi perlu meminimalkan piutang sehingga risiko piutang tak tertagih dapat berkurang.

4. Rasio profitabilitas Koperasi Konsumen Bulog Divre Jabar berada di interval 1% s/d <3%. yaitu 1,40% masuk ke **kriteria tidak efektif**. Hal ini dikarenakan kenaikan total aset lebih besar dibandingkan kenaikan sisa hasil usaha (SHU).
5. Upaya yang dilakukan oleh Koperasi Konsumen Bulog Divre Jabar adalah dengan cara meningkatkan kinerja keuangan dengan baik dari sisi likuiditasnya seperti mengurangi piutang tak tertagih, melakukan penagihan penjualan kredit. Pada rasio profitabilitas dengan melakukan peningkatan dalam penjualan, mengurangi penggunaan aset dan mengefisiensikan biaya agar sisa hasil usaha (SHU) yang diperoleh lebih besar. Pada rasio solvabilitas yaitu dengan cara mempertahankan proporsi struktur modalnya.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan yang telah diuraikan di atas, terdapat beberapa saran yang dapat dilakukan Koperasi Konsumen Bulog Divre Jabar adalah sebagai berikut :

Tabel 4.17 Saran

Keterangan	Cara penerapannya
<p>Dengan kondisi likuiditas yang tidak efektif maka koperasi perlu memperhatikan pengelolaan aset yang dimiliki agar lebih efektif dan efisien, sehingga koperasi perlu menerapkan prinsip kehati-hatian dalam mengalokasikan dananya agar tidak terjadi risiko termasuk ke dalam kriteria tidak</p>	<p>Adapun cara untuk meminimalkan piutang agar risiko piutang tak tertagih dapat berkurang :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Memberi batasan waktu pinjaman 2. Memberi batasan jumlah

<p>efektif, maka koperasi perlu meminimalkan piutang sehingga risiko piutang tak tertagih dapat berkurang.</p>	<p>pinjaman</p> <p>3. Lebih selektif dalam memberi pinjaman</p>
<p>Koperasi sebaiknya mengurangi pinjaman dari luar dan lebih perbanyak modal sendiri</p>	<p>1. Seperti meningkatkan pelayanan koperasi.</p> <p>2. Menambahkan barang-barang yang dibutuhkan oleh anggota.</p> <p>3. Memberi diskon kepada anggota yang berbelanja.</p> <p>4. Menjual barang yang berkualitas dan murah.</p>



IKOPIN